

## BOLEHKAH BEROBAT DENGAN KHAMR?

? ? BOLEHKAH BEROBAT DENGAN KHAMR?

Syaikhul Islam Ibnu Taimiyyah rahimahullah

? Pertanyaan: Bolehkah berobat dengan khamr?

Jawaban: Berobat dengan khamr haram hukumnya berdasarkan nash Rasulullah shallallahu alaihi was salam dan jumhur ulama berpendapat demikian. Telah tetap dari beliau di dalam kitab Ash-Shahih bahwa beliau ditanya tentang khamr yang digunakan untuk obat, maka beliau menjawab:

.

Sesungguhnya itu adalah penyakit dan bukan obat.

(HR. Muslim no. 1984 -pent)

Dan di dalam kitab As-Sunan disebutkan dari beliau bahwa beliau melarang berobat dengan

dengannya tujuan pasti tercapai. Sementara dia tidak mendapatkan ganti selainnya, dan memakan bangkai dalam kondisi seperti ini hukumnya wajib.

Barangsiapa yang terpaksa harus memakan bangkai namun dia tidak mau memakannya hingga menyebabkan dia mati, maka dia masuk neraka.

Sedangkan berobat di sini tidak diketahui kesembuhannya secara pasti, dan dia tidak harus berobat dengan obat ini, bahkan Allah Ta'ala menyembuhkan seorang hamba dengan sebab yang banyak. Berobat sendiri hukumnya tidak wajib menurut jumhur ulama, sehingga tidak bisa ini diqiyaskan dengan itu, wallahu a'lam.

? Kitab Al-Janaiz dalam Majmu' Al-Fatawa, jilid 24 hlm. 147-148

## Related Posts

### [BOLEHKAH BEROBAT DENGAN KHAMER?](#)

BOLEHKAH BEROBAT DENGAN KHAMER? Syaikhul Islam Ibnu Taimiyah rahimahullah

Pertanyaan: Bolehkah berobat dengan khamer? Jawaban: Berobat dengan khamer haram hukumnya berdasarkan nash Rasulullah shallallahu 'alaihi

### [BOLEHKAH MEMAKSA WANITA MENIKAH DENGAN PRIA YANG TIDAK DIA SUKAI](#)

BOLEHKAH MEMAKSA WANITA MENIKAH DENGAN PRIA YANG TIDAK DIA SUKAI Asy-Syaikh

Zaid bin Muhammad Al-Madkhaly rahimahullah Penanya: Semoga Allah berbuat baik kepada Anda, ada pertanyaan

### [Bolehkah Safar Dengan Keponakan Yang Belum Baligh?](#)

SAFAR DENGAN KEPONAKAN YANG BELUMBALIGH Pertanyaan: Apakah dibolehkan seorang wanita bepergian dari satu negeri ke negeri lain untuk berobat dengan ditemani anak laki-laki dari

### [Bolehkah Mentahdzir Dengan Menyebut Nama](#)

BOLEHKAH MENTAHDZIR DENGAN MENYEBUT NAMA Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin Pertanyaan: Wahai Syaikh yang mulia, saya mengenal seseorang yang biasa bergaul

### [BOLEHKAH MEMINTA FATWA KEPADA LEBIH DARI SATU ULAMA DALAM SATU MASALAH](#)

BOLEHKAH MEMINTA FATWA KEPADA LEBIH DARI SATU ULAMA DALAM SATU MASALAH Asy-

## BOLEHKAH BEROBAT DENGAN KHAMR?

Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Bolehkah meminta fatwa kepada lebih dari satu